



Unidad pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa

www.parroquiaejea.com

27 Diciembre 2020



FIESTA DE LA SAGRADA FAMILIA BODAS DE ORO Y PLATA

Este domingo 27 de diciembre celebramos la fiesta de la Sagrada Familia, con el lema: *“Los ancianos, tesoro de la Iglesia y de la sociedad”*, nos recuerda que es en el entorno familiar donde se viven y se cultivan los valores más importantes de la vida humana.

Y en este día de la Sagrada Familia felicitamos a todos los matrimonios que en este año 2020 cumplen sus bodas de oro y plata. Animamos a todas las familias y a la Comunidad Parroquial, a rezar por nuestras familias. En la Misa de las 7 de la tarde daremos gracias por todas las familias de nuestra comunidad y pediremos, de una forma especial por los que este año han cumplido sus bodas de oro y de plata. Como el aforo de El Salvador es del 50% (unas 70 personas), tendrán preferencia los matrimonios de las bodas de oro y plata que se han apuntado en el despacho Parroquial.

LOS ANCIANOS: TESORO DE LA IGLESIA Y DE LA SOCIEDAD



“En una sociedad, en la que muchas veces se reivindica una libertad sin límites y sin verdad en la que se da excesiva importancia a lo joven, los mayores nos ayudan a valorar lo esencial y a renunciar a lo transitorio. La vida les ha enseñado que el amor y el servicio a los suyos y a los restantes miembros de la sociedad son el verdadero fundamento en el que todos deberíamos apoyarnos para acoger, levantar y ofrecer esperanza a nuestros semejantes en medio de las dificultades de la vida” (Fratelli Tutti, 19). Nos dará mucha luz considerar la pandemia del coronavirus como un tiempo de prueba. Un tiempo en el que se ponen a prueba nuestras convicciones y la profundidad de las mismas, un tiempo en el que muchas de nuestras seguridades se desmoronan y en el que estamos llamados a dar una respuesta. Con admiración contemplamos la entrega heroica de tantos profesionales y voluntarios que desde el ámbito civil y desde su compromiso de fe se han desgastado por atender a los más golpeados por esta crisis sanitaria. Entre estas víctimas ocupan un lugar privilegiado nuestros mayores. Aprendamos esta lección de la historia, ya que *«en una civilización en la que no hay sitio para los ancianos o se los descarta porque crean problemas, esta civilización lleva consigo el virus de la*

muerte». De manera especial, esmeremos nuestros cuidados por los ancianos que están enfermos, sin olvidar que *“el enfermo que se siente rodeado de una presencia amorosa, humana y cristiana, supera toda forma de depresión y no cae en la angustia de quien, en cambio, se siente solo y abandonado a su destino de sufrimiento y de muerte”*

Muchos de nuestros mayores, en la plenitud de su vida, elevan su mirada a la trascendencia, sabiendo discernir lo importante y prescindir de lo pasajero. Esta mirada suya es imprescindible en medio de esta sociedad que muchas veces se aferra a lo temporal y olvida nuestra condición de peregrinos en esta tierra que encaminan sus pasos a la eternidad. *(Del Mensaje de los Obispos para la Jornada de la Sda. Familia 2020)*

NAVIDAD EN LAS CÁRCELES

De la campaña de las tarjetas para que los presos puedan llamar a sus familiares en Navidad, se han recogido 500 €, que se han mandado a la Delegación de Pastoral Penitenciaria, para 100 tarjetas. Agradecemos a todos este gesto de generosidad para que los que están en las cárceles de Aragón, aunque sea como consecuencia de sus actos, puedan sentir el cariño de los suyos y la generosidad de los cristianos.

SANTA MARÍA, MADRE DE DIOS

Primer día del año. Es el día en que celebramos que Jesús fue circuncidado y hecho miembro del Pueblo de Dios, recibiendo asimismo el nombre que significa “Dios salva”. Este hermoso día, con todas sus celebraciones y su significación salvífica, está dedicado a la Santísima Virgen con su título más preciado y fuente de todos los demás, como es el de “Madre de Dios”. San Pablo en su carta a los Gálatas hace referencia al papel fundamental de María en la obra de la Salvación al hablar del Hijo de Dios nacido de una mujer.

ENERO: JORNADA POR LA PAZ

Comenzamos el año, pensando y pidiendo por la paz. Nos dice el Papa: *“La cultura del cuidado, como compromiso común, solidario y participativo para proteger y promover la dignidad y el bien de todos, como una disposición al cuidado, a la atención, a la compasión, a la reconciliación y a la recuperación, al respeto y a la aceptación mutuos, es un camino privilegiado para construir la paz”*



**¡FELIZ Y
ESPERANZADOR 2021!**

